

# Caballero sitúa a Fercam como referente del sector agroalimentario

## EL PERIÓDICO

El presidente de la Diputación, José Manuel Caballero, destacó en la clausura de la LV edición de la Feria Nacional del Campo (Fercam), la importancia que tiene el sector agroalimentario en la economía de la provincia. Caballero precisó que se trata del único en el que ha subido el PIB durante la crisis y que ha sido capaz de crear empleo en momentos de dificultad, por lo que no ha dudado en calificarlo de "joya de la corona" antes de expresar un firme compromiso de apoyo por parte de la institución provincial.

Un apoyo al sector agroalimentario que se materializa también, según señaló, con la organización de la Feria Nacional del Vino, con el Programa para Cooperativas que la Diputación lleva a cabo en colaboración con la Cámara de Comercio y con la firma de

convenios con Denominaciones Origen y con las Indicaciones Geográficas Protegidas, entre otras acciones que se llevan a cabo "porque a la Diputación le interesa mucho todo lo que tiene que ver con el sector agroalimentario".

Caballero, que estuvo acompañado por el diputado provincial y alcalde de Manzanares, Julián Nieva, y por los vicepresidentes, Beatriz Fernández y Gonzalo Redondo, comentó que la institución provincial siempre ha colaborado, incluso en los momentos más difíciles, con la organización de Fercam, que este año ha corrido a cargo del concejal manzanareño, Pablo Camacho, desde que se constituyó la nueva Corporación municipal.

En la clausura se avanzó que las cifras económicas que arrojará Fercam serán más que positivas, ya que las operaciones de negocio rondarán este año los 7 millones de



Caballero con los galardonados en la LV edición de Fercam tras el acto de clausura.

euros. Caballero tuvo palabras de agradecimiento para los expositores, en quienes situó el verdadero éxito de Fercam. Sobre todo, por su fidelidad "esperando obtener un beneficio legítimo que, a su vez, redundará en beneficio de la sociedad". Consciente de la importancia que tiene la presencia empresarial en los acontecimientos expositivos, les pidió que confíen en los proyectos y las iniciativas que ponen a su disposición las Administraciones públicas.

El presidente de la Diputación animó a los expositores a que sean capaces de superar como colectivo las dificultades que lamentablemente surgieron hace aproximadamente siete años cuando

se declaró el estado de crisis económica, "quiero pedirles tesón y perseverancia. que tengáis ilusión para superar los procesos complicados y sigáis apostando por ferias como ésta".

## Rotundo éxito, según el alcalde

El alcalde de Manzanares, Julián Nieva, por su parte, mostró su satisfacción por "el rotundo éxito que ha cosechado Fercam".

Nieva resaltó la implicación de la Diputación en la feria y afirmó que estaba seguro de que "en lo sucesivo va a seguir siendo así".

Se refirió a los expositores como "alma de una feria que se abre a Manzanares, a Castilla-La Mancha y a España

entera como referencia única".

El alcalde destacó que Fercam "cada vez está más profesionalizada" y también el hecho de que se esté convirtiendo en "un relevante certamen multisectorial en el que cada vez toman más fuerza otros sectores como el agroalimentario".

Concluyó su intervención en la clausura de la feria declarando que "se han cumplido las expectativas". Agradeció, a su vez, al nuevo equipo de Gobierno del Ayuntamiento "el esfuerzo que ha hecho para que Fercam se desarrolle con garantías de éxito", personalizando el agradecimiento en Pablo Camacho, concejal que ha asumido la dirección de la feria.



**El 38º Festival Nacional de Folklore, preludio de la feria.** Coincidiendo con el fin de semana de Fercam, y como preludio de la feria y fiestas tradicionales de Manzanares, la Agrupación de Música y Danza Manuel de Falla celebró los días 3, 4 y 5 de julio en el auditorio municipal La Pérégola su 38º Festival Nacional de Folklore Ciudad de Manzanares, por donde pasaron grupos de Castilla-La Mancha, Extremadura y Colombia. El viernes 3, en la primera jornada, recibió a la Asociación Cultural de Coros y Danzas Nuestra Señora de la Soledad, de Lillo (Toledo); al Grupo de Coros y Danzas de Mora (Toledo); y al grupo organizador, la Agrupación de Música y Danza Manuel de Falla. De los bailes manchegos se pasó al folklore extremeño y colombiano de la segunda jornada, la del sábado, con los grupos Sabor Añejo, de Montehermoso (Cáceres) y el Ballet Colombiano Nativos de Macondo. No faltó el grupo local Manuel de Falla en el día que La Pérégola congregó a más público. Y el domingo, para cerrar el festival, bajo la amenazante noche de tormenta que obligó a comenzar con algo de retraso, hubo protagonismo para el folklore de Castilla-La Mancha, con las danzas alcarreñas del grupo Palacio de la Cotilla, de Guadalajara, y los bailes manchegos de Aires del Moral, de Moral de Calatrava, y los de los anfitriones de Manuel de Falla.

## 40.000 euros para financiar el proyecto de inserción socio laboral de Cáritas

### EL PERIÓDICO

El Ayuntamiento de Manzanares financiará con 40.000 euros durante el presente año el proyecto de reciclaje e inserción socio laboral de Cáritas Interparroquial. Ambas entidades han rubricado el convenio de colaboración que permite el mantenimiento de este programa dirigido a personas con escasos recursos económicos, en riesgo de exclusión y en situación de vulnerabilidad social.

Cáritas de Manzanares podrá mantener un año más su taller de reciclaje e inserción socio laboral gracias al convenio que han firmado su directora local, María José Marín Galiano, y el alcalde, Julián Nieva, en presencia de la concejala de Servicios Sociales, Beatriz Labián, y de la directora de los Servicios Sociales, Pilar Serrano.

En el taller de Cáritas se trabajan habilidades sociales y hábitos laborales de los participantes mediante la recogida, selección y prensado de cartón, papel y embalajes de plástico.

Según María José Marín, gracias a este convenio se ayuda cada año a 38 personas en situación de extrema necesidad "que de otra forma no cobrarían nada". Durante tres meses reciben 400 euros al mes. Además de trabajar en el reciclaje de papel, cartón y embalajes de plástico, reciben formación en hábitos laborales (puntualidad, trabajo en equipo, etc.) y habilidades sociales.

Para los beneficiarios es requisito indispensable matricularse en el Centro de Educación de Personas Adultas San Blas o en la escuela de Cáritas con el fin de tener formación como primer paso.